



De la musicothérapie pour les vignes

LIBOURNAIS C'est une nouvelle venue dans le domaine de la production viticole : la musique. Ainsi, la société Génodics propose un dispositif de traitement des vignes qui joue, dans les parcelles, une mélodie, inspirée par la fréquence des protéines. Cette alternative originale aux produits phytosanitaires lutte contre l'esca, un champignon qui peut asphyxier un pied de vigne en quelques heures. Le château Pressac grand cru classé de Saint-Émilion et Macquin à Saint-Georges-Saint-Émilion tentent l'expérience. Labellisé biologique, Beauséjour, à Puisseguin, affirme constater les effets positifs de cette musicothérapie.